

Ordination. — Mercredi matin, le 25 juillet, dans la chapelle du Bon Pasteur de Québec, Son Éminence le Cardinal Bégin a conféré le sacerdoce à un membre de la Compagnie de Jésus, le R. Père W.-G. Levasseur.

Le nouveau Père a trois de ses sœurs qui sont religieuses au couvent du Bon Pasteur.

La fête de Ste Anne. — La fête de la Bonne Sainte Anne a attiré encore cette année une foule considérable de pèlerins à notre sanctuaire national de Beaupré. Cette grande fête avait été préparée par une neuvaine solennelle qui s'est terminée mercredi soir, le 25, par une procession aux flambeaux à travers le cimetière, sur le flanc de la montagne.

Jeudi matin, le 26 juillet, il y eut messe pontificale à laquelle assistait Son Éminence le Cardinal Bégin, assisté de M. l'abbé J.-A. Rainville et du R. Père Arsène Roy, O.P.

Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy chanta la grand'messe. M. l'abbé H. Bernier, curé de Lauzon, agissait comme prêtre-assistant, et MM. les abbés J. Paré, de Montréal, et Hector Béliveau, de Saint-Jean, N.-B., servaient comme diacre et sous-diacre.

Assistaient au chœur : Mgr Rouleau, principal de l'École normale Laval de Québec, Mgr Clark, de Dubuque, Ohio, MM. les chanoines Arsenault, Miville, Beaulieu et Laberge ; MM. les abbés R. Lagueur, curé de St-Roch, C.-N. Gariépy, L. Garon, J. Groleau et plusieurs autres prêtres de Québec et d'ailleurs.

Le sermon français fut donné par Sa Grandeur Mgr O.-E. Mathieu, archevêque de Régina, et le sermon anglais, par le Révérend Père McLaughlin, C. SS. R., de S. Patrice de Québec.

Dans l'après-midi, à deux heures, il y eut vêpres solennelles chantées, suivant la coutume, par M. le curé de St-Joachim. A la suite des vêpres, il y eut procession solennelle du Saint-Sacrement dans le parterre de la Basilique, suivie de la bénédiction des malades. Sa Grandeur Mgr Roy portait l'ostensoir, assisté de MM. les abbés C.-N. Gariépy et Art. Robitaille, du Séminaire.

Le soir il y eut procession aux flambeaux, suivie du salut du Saint-Sacrement. On estime à 10,000 le nombre de pèlerins qui ont pris part à la fête de Sainte-Anne.

Chez les Franciscains. — Dimanche matin, le 29 juillet, Son Éminence le Cardinal Bégin a conféré la prêtrise, les ordres majeurs et mineurs et la tonsure à plusieurs fils de Saint François, dans leur église de la rue de l'Alverne.

Ont été élevés à la prêtrise : les RR. PP. Hilaire (M. Gamache), Apollinaire (M. Gagnon), Urbain (M. Cloutier), Armand (M. T. Thivierge), Zéno (M. Fontaine).